

MUSIQUE

Véronique Fargue a présenté son "Rêve d'un jour"

» Vendredi soir, Véronique Fargue, accompagnée de son musicien Wolfram Zimmermann, s'est produite au théâtre de la Poudière, dans le cadre des concerts soutenus par l'Establon. Cette artiste demeure à Châteaurox-les-Alpes. Elle est auteur, compositeur et interprète de ses œuvres. Elle trouve son inspiration dans la musique irlandaise, l'ayant pratiquée pendant dix ans dans un groupe. Elle a présenté au public ses dernières créations, tirées de son album "Rêve d'un jour". Ses textes, empreints de poésie conduisent à la flânerie. Professeur de guitare classique, elle joue du bodhran, un tambourin irlandais, et de la flûte à bec. Elle transmet ses connaissances aux personnes souhaitant découvrir la musique et ces instruments. En raison des circonstances météorologiques, le public n'est pas répondu en nombre.

